
Lehramt@Kit Protokoll 13.07.16

Anwesend: Lucas, Lars, Michael D., M., W., Christiane, Andische*, Aylin

Top1: offene To-Do's aus dem alten Protokoll:

• Raumumbuchung für die O-Phase
• Hochladen der Rohdaten, der Lehramtsumfrage 2016
• Problem mit der Veranstaltungsleistung von Frau Langmayer

Top2: Bericht ZLB treffen:

• Lucas Berichtet über ZLB treffen zur O-Phase 2016
◦ Zusammenfassung: die O-Phase soll über die Infoveranstaltung heraus wachsen

▪ allgemeiner Konsens Zusatzveranstaltung nach der Infoveranstaltung
▪ Zusatzveranstaltung: Gemütliches Beisammen sein (Essen, Fachstudienberater, usw)

◦ Einladung geht wie üblich über das Studienbüro

Top3: Bericht Podiumsdiskussion:

• Lucas und Aylin berichten
◦ Polyvalenz wurde kritisiert
◦ 100% der Praxissemester Absolventen wollen weiterhin Lehrer werden
◦ Lehrereignungstest während des Semsters durch das ZLB? (irgendwann vor 

Praxissemester?, beratendes Gespräch durch das ZLB) 
▪ → Uns ist es wichtiger das Studierende über die Ansprüche des Lehrberufs 

aufgeklärt werden
▪ eventuelle Test an das Orientierungspraktikum koppeln, Test davor und danach.

◦ Podiumsdiskussion soll in Zukunft regelmäßig stattfinden

Top4: Mail von Hannah

• Hannah Schmid beschwert sich bei uns über die fehlende Möglichkeit beide Fachschaften zu
wählen

• Wir stimmen der Beschwerde zu

Top5: Aylin berichtet aus der Senatskommission:

• NWT ist mit Geographie (Schwerpunkt physikalischer Geographie) kombinierbar
• Masterstudiengänge mit Erweiterungsfach können mit 90 oder 120 Ects vergeben werden.  

Wird Fäkultäten überlassen
• Master wird WS 18/19 eingeführt

Top6: Vertreter für die Senatskommission:

• Vertreter: Lucas(?), Christiane, Aylin, Michael D.
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Top7: Andische* verschenkt Lehramt@Kit Buttons:

• in Zukunft sollen diese für den Betrag 1€ verkauft werden
• Buttons werden an den Schatzmeister übergeben (Michael M.)

To Do's:
• Neuer Lageplan für O-Phase - Lars 
• Raumumbuchung von neue Chemie zur Rudolf-Planck – Michael M.
• Michael M. treffen mit Frau Langmayer zwecks zukünftige Pädagogikveranstaltung
• Lucas kümmert sich um gemütliches Beisammensein (O-Phase)
• Lucas fragt beim AStA nach, warum Lehrer nicht zwei Fachschaftsvorstände wählen dürfen.
• Lucas nimmt Kontakt mit Hannah auf
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